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07/10/2023

BOLOGNA. 25ESIMO 'AMICI DI LUCA',
PROSEGUE IN REGIONE ESPOSIZIONE
MANIFESTI

(DIRE) Bologna, 7 ott. - Nella sede dell'Assemblea legislativa

della Regione Emilia-Romagna prosegue "Congiungivite! Per non

vedere opaco. Cinque lustri di campagne sociali per la Giornata

dei risvegli". L'esposizione, curata da Giulia Ferraresi,

raccoglie manifesti, spot televisivi e slogan che raccontano i 25

anni di storia e attività della Casa dei Risvegli e

dell'associazione Amici di Luca De Nigris e che vedono

protagonista Alessandro Bergonzoni, da sempre testimonial

dell'associazione. All'inaugurazione dell'esposizione, affidata a

Silvia Zamboni, vicepresidente dell'Assemblea legislativa, sono

intervenuti Alessandro Bergonzoni, Maria Vaccari, presidente

dell'Associazione Amici di Luca De Nigris, e Fulvio De Nigris,

fondatore e direttore del Centro Studi per la Ricerca sul Coma

dell'Associazione. L'esposizione -è spiegato- si inserisce

nell'ambito delle iniziative promosse dall'associazione Amici di

Luca per celebrare la 25esima Giornata nazionale dei risvegli e

la nona Giornata europea dei risvegli in programma oggi e domani.

Domani in Piazza Maggiore a Bologna, sarà allestito anche un

punto informativo gestito dall'Associazione e dall'Assemblea

legislativa per sensibilizzare i cittadini sui temi della

sicurezza stradale. L'Assemblea legislativa e l'Associazione,

infatti, hanno sottoscritto un accordo che ha l'obiettivo di

promuovere la sicurezza stradale e sensibilizzare i cittadini

sulle conseguenze dei traumi post incidente, concentrandosi sia

sulla prevenzione sia sulla riabilitazione dei soggetti colpiti.

L'esposizione "Congiungivite!" può essere visitata fino a venerdì

27 ottobre, dal lunedì al venerdì (festivi esclusi), dalle 9 alle

18, nella sede dell'Assemblea legislativa regionale in Viale Aldo

Moro 50 a Bologna. Per informazioni:

gabinettopresidenteal@regione.emilia-romagna.it, telefono

051-5275768 / 5826.
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SCUOLA. BOLOGNA, VERDI: SULLE BESTA IL
COMUNE CI RIPENSI

(DIRE) Bologna, 7 ott. - Ristrutturare le attuali scuole Besta "è

la scelta ecologica ed economica migliore". A ribadirlo è Silvia

Zamboni, consigliera regionale di Europa Verde, presente questa

mattina alla manifestazione al parco don Bosco di Bologna contro

il progetto del Comune, che vuole abbattere il vecchio istituto

per costruirne un nuovo edificio in un'area vicina, sempre

all'interno del giardino, abbattendo diversi alberi. Un progetto

da oltre 18 milioni di euro, di cui solo due finanziati dal Pnrr.

"Ristrutturare la vecchia scuola costerebbe meno di un terzo-

sottolinea Zamboni- consentirebbe di migliorare l'efficienza

energetica della scuola esistente, comunque già in classe B,

salvaguardare l'area verde, salvare 31 alberi d'alto fusto e

conservare 15.000 metri quadri di suolo vergine".

Presente oggi alla manifestazione anche l'architetta Fioretta

Gualdi, che negli anni '70 progettò le attuali Besta "sulla base

di un'idea molto innovativa- ricorda ancora Zamboni- che

intreccia progetto architettonico e progetto pedagogico". Tutte

le aule, ad esempio, sono collegate col giardino, "facendo del

parco uno strumento della didattica". Elemento che nel progetto

della nuova scuola non ci sarebbe. I Verdi si uniscono dunque al

coro di chi chiede al Comune di Bologna di tornare suoi suoi

passi. "Ci dicono che i giochi sono fatti, che la decisione è

presa- afferma Zamboni- non ci arrendiamo. Insieme a centinaia di

cittadini, e alle oltre mille persone che hanno firmato la

petizione, continueremo a chiedere al Comune di ripensarci.

Abbiamo bisogno di alberi, di suolo verde e di efficienza

energetica al minor costo possibile, non di cemento ad alto

costo".

(Red/ Dire)
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